

Banorte nombra a cuatro nuevos directores generales.

06 nov 2007

México D.F. 06 de Noviembre 2007.- Grupo Financiero Banorte da a conocer que ha decidido crear la Dirección General de Banca de Gobierno. Esta área, prioritaria para el banco, tendrá la responsabilidad de otorgar una atención integral a los gobiernos, federal, estatal y municipal, así como a las entidades del sector paraestatal.

La conducción de esta nueva dirección general estará encabezada por el Lic. Manuel Sescosse Varela, quien cuenta con una amplia experiencia dentro del Grupo, habiéndose desempeñado hasta ahora como Director General de la Banca Comercial.

Por otra parte, se ha nombrado al Ing. Jesús Garza Martínez como nuevo Director General de la Banca Comercial de Banorte. El Ing. Garza Martínez, quien cuenta con una amplia experiencia en esta área de negocios, queda a cargo de la operación de la red de sucursales en el país, y de las funciones de la banca patrimonial, así como del manejo de las fuerzas de venta en general.

Por su parte, la Dirección General de Consumo, a cargo de captación de créditos de personas físicas (hipotecario, personal, tarjeta de crédito, automotriz y nómina) será liderado por el Lic. Miguel Javier Huller, quien se desempeñaba como Director Ejecutivo de Productos de Consumo.

De igual forma, se ha designado la Dirección General de Mercadotecnia a la Lic. Carla Juan Chelala. La Lic. Juan Chelala cuenta con una amplia trayectoria de 15 años en mercadotecnia y publicidad en el sector industrial y financiero.

El Ing. Luis Peña Kegel, Director General de Grupo Financiero Banorte, dio debida posesión a los nuevos funcionarios, instruyéndoles implementar el plan de negocios y desarrollo 2008 en sus respectivas Direcciones, deseándoles, por último, éxito en el desempeño de sus nuevas responsabilidades.